

Devons-nous avoir peur de Dieu ?

Peur de Dieu car il serait méchant, capricieux, menteur ? La réponse est NON !

Crainte de Dieu car il est Saint, Juste, Puissant, Glorieux ? La réponse est OUI !

La crainte de Dieu dans la Bible

L'histoire d'Ananias et Saphira dans le Nouveau Testament

«Toute l'Église et tous ceux qui apprennent ce qui s'est passé ont très peur.» Actes des Apôtres 5:11 PDV2017

L'histoire d'Ouza dans l'Ancien Testament

«David est bouleversé, parce que le Seigneur a brisé la vie de Ouza... Ce jour-là, David a peur de Dieu et il dit: « Je ne peux pas recevoir chez moi le coffre de Dieu! »» 1 Chroniques 13:11-12 PDV2017

Différence entre avoir peur de Dieu et craindre Dieu

Avoir peur de Dieu signifie qu'on redoute quelque chose de mal, de mauvais provenant de lui

Avoir la crainte de Dieu signifie qu'on traite sa personne, sa Parole, ses commandements, ses œuvres avec respect et honneur

Pourquoi Dieu a t'il frappé Ouza ?

Parce qu'il est méchant et imprévisible ? NON !

On lit dans 1 Chroniques 15 :

v 1-2 «David... prépare une place pour le coffre de Dieu et... il dit: « Le coffre de Dieu doit être porté seulement par les lévites. Ce sont eux, en effet, que le Seigneur a choisis pour porter son coffre et s'en occuper. »

v 13 «La première fois, vous n'étiez pas là, c'est pourquoi le Seigneur notre Dieu nous a frappés. En effet, nous n'avions pas pris soin du coffre comme il fallait. »»

David reconnaît qu'ils se sont rendus coupables la 1ère fois de légèreté envers Dieu. Ils n'ont pas craint Dieu au sens où ils ont laissé le coffre sacré être porté par des personnes qui n'étaient pas habilitées pour le faire

Dieu a frappé Ouza car ils n'ont pas agi avec la crainte de Dieu !

Cette fois-ci ils vont agir autrement :

v 14-15 «Les prêtres et les lévites se rendent purs pour transporter le coffre du Seigneur, Dieu d'Israël. Alors les lévites transportent le coffre de Dieu, avec des barres placées sur leurs épaules. C'est ce que Moïse a commandé de faire de la part du Seigneur.»

v 22 «Kenania qui est le chef des lévites chargés de porter le coffre surveille ce transport, parce qu'il sait comment faire.»

Résultat cette fois-ci parce que Dieu a reçu l'honneur et l'obéissance qui lui sont dû : v 26 «Dieu protège les lévites qui portent le coffre.»

Pourquoi Dieu a t'il frappé Ananias et Saphira ?

Parce qu'il est méchant et capable de mauvaise humeur ? NON !

On lit dans Actes 5 :

v 3 "Pierre lui dit : « Ananias, pourquoi Satan a-t-il envahi ton cœur ? Tu as menti à l'Esprit saint"

v 4 "Ce n'est pas à nous que tu as menti, mais à Dieu !"

v 8-9 "Pierre lui demanda : « Dis-moi, avez-vous vendu votre terrain pour telle somme ? » Et elle répondit : « Oui, pour cette somme-là. » Alors Pierre lui dit : « Comment donc avez-vous pu décider ensemble de défier l'Esprit du Seigneur ?"

Pourquoi Dieu a t'il frappé Ananias et Saphira : parce qu'ils n'avaient pas la crainte de Dieu et lui ont manqué d'honneur en osant lui mentir ouvertement

Moralité : N'aie pas peur de Dieu mais crains-le !